

Abarrotaron los módulos del INE

▲ Inmensas filas se observaron desde el amanecer hasta la medianoche de ayer durante el último día para tramitar la credencial de elector. En un recorrido por módulos de la Ciudad de México la situación fue similar: ciudadanos que estuvieron formados en promedio de 5

a 6 horas. Incluso hubo personas que vendieron el lugar entre 500 y 700 pesos. El Registro Nacional de Electores informó que del 4 de noviembre pasado al 22 de enero realizaron 625 mil trámites. Foto Roberto García Ortiz. LILIAN HERNÁNDEZ Y CORRESPONSALES/P II

Judicatura: la fiscalía no impugnó

Liberación de militares mina el caso Ayotzinapa: el gobierno

- En el fallo de la excarcelación hay "razones estrictamente políticas", acusa
- "El Poder Judicial evidencia que favorece ideas de que el Ejecutivo protege al Ejército"
- "La prioridad no ha sido hacer justicia, sino entorpecer el desarrollo del proceso"
- Solicitará a la FGR considerar nuevas órdenes de captura contra los uniformados

EMIR OLIVARES Y CÉSAR ARELLANO / P 3

SRE: se probó que no tienen inmunidad

Tribunal de EU avala la querella de México contra 7 fabricantes de armas

• Bárcena: alertó la Sedena sobre el tráfico ilegal de pertrechos del ejército estadunidense

Tormenta en Tijuana causa caos, pánico e inundaciones

▼ Vehículos arrastrados por el agua, niños atrapados en colegios, cortes de energía eléctrica y encharcamientos en toda la ciudad, fue el saldo de un aguacero que obligó a la suspensión de clases. Foto Chris Noyola/ La Jornada Baja California. MIREYA CUÉLLAR Y ANTONIO HERAS / P 26

D. BROOKS Y J. CASON, CORRESPONSALES; A. URRUTIA Y G. SALDIERNA / P 4 Y 5